

## La caméra "d'or" de SOS Rétinite

**Santé** | Seuls dix équipements  
de ce genre existent dans le monde.



■ Monique Roux espère des avancées thérapeutiques GUILLAUME SANSAC

Monique Roux, la présidente de SOS rétinite France, est infatigable et inarrêtable un micro en main. Depuis vingt-cinq ans, cette Montpelliéraine, qui ne peut que constater la perte progressive de sa vue jusqu'à la cécité, se bat contre vents et marées pour faire avancer la recherche permettant de diagnostiquer et éventuellement soigner les différentes maladies. Jusqu'à mener, dans une année, avec son équipe, salariés de son association et bénévoles, 250 conférences en France et au Conseil de l'Europe. Hier, Monique Roux, malgré son handicap, affichait sa grande joie de pouvoir offrir

au Centre référencé de recherche en ophtalmologie du CHU de Montpellier une caméra rétinienne RTX1. Il n'en existe que dix à travers le monde. Ce don de l'association a été possible grâce à la générosité de tous les donateurs et soutiens publics (Ville de Montpellier, Département) et privé AG2R mais aussi et surtout du concepteur de la caméra, Nicolas Chateau, qui a consenti un gros effort sur le coût total (110 000 €) de la caméra. Elle permet de visualiser toutes les cellules de l'œil, a été confiée au Pr Christian Hamel. Monique Roux espère beaucoup des avancées thérapeutiques qui pourront en découler.